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REQUERIMENTO Nº 214/2015 

 

 

Requeiro à Mesa da Câmara, depois de observadas as formalidades 

regimentais de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando seus 

bons préstimos, no sentido de sua Excelência determinar à Secretaria Municipal competente, 

para informar a esta Casa de Leis, sobre as condições das duas árvores “sibipirunas” 

existentes na Rua Minas Gerais, entre as Ruas Washington Luís e Castro Alves, no 

Jardim Sônia, se elas correm o risco de caírem? 

JUSTIFICATIVA 

 

Devido às podas realizadas na parte central destas duas árvores, para 

evitar que os galhos tocassem a fiação dos postes de energia elétrica, localizados no mesmo 

lado da rua em que elas estão plantadas, os galhos preservados cresceram em direção à rua e 

aos terrenos próximos.  

Moradores vizinhos estão preocupados com as condições destas árvores, 

receando na possibilidade dos galhos grandes, com ventos fortes possam cair sobre as suas 

residências, trazendo prejuízos materiais ou coisas piores acontecerem, por isto solicitam a 

verificação de como elas se encontram e se existe o risco delas caírem. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, aos 16 de novembro de 2015. 

As.) VEREADOR LUIZ CARLOS DE CAMPOS 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 17 de novembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 18 de novembro de 2015. 

 

 
VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

PresidentE 
 

 

 
 
 
 


